

# 賀年のご



令和八年の新春を迎えた、幌延町議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。町民の皆様には、健やかに新年を迎えられたことを心よりお慶び申し上げます。また、昨年中は議会活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございました。

昨年は、我が国を取り巻く情勢が依然として厳しく、社会や経済

に多くの課題が残る中、特に八月に発生した大雨による被害が町内にも大きな影響を及ぼしました。道路の冠水をはじめ、町民の生活基盤に多大な被害をもたらしましたが、これら

の状況に対して、行政とともに迅速な復旧作業を進め、引き続き支援を行つてまいります。防災対策については一層重要な課題となつており、昨年の経験を生かし、今後も町全体での備えを強化していく必要があります。町民一人ひとりが自らの力を信じ、積極的に進んでいくことがで

ます。町民一人ひとりが自らの力を信じ、積極的に進んでいくことがで

ます。

ためには欠かせません。私たち議会も、そのための施策を後押ししてまいります。

また、昨今の物価高や経済状況の厳しさは、町民の生活に大きな影響を与えており、議会としてもその改善に向かってもその改善に向けて取り組みを強化していく所存です。私たち議員一同は、皆様の代表として、より良い町づくりに責任を持ち、議会活動を通じて町民の声をしっかりと反映させていくよう、一層の努力をしてまいります。

今年の干支は午（うま）年です。馬は速さ、力強さ、そして自由を象徴する動物として古

幌延町議会議長

西澤裕之

本年も皆様のご支援、ご協力を願いいたします。

令和八年元旦